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*  kW input must be specified at time of order. The appropriate model and kW input for your application will depend 
on heat loss of the area intended to be heated and the number of power company off-peak hours available. 
Contact your local power company, a contractor or Steffes for assistance in selecting an appropriately sized 
system. 

** The security base of 2102 Plug-In heaters sets the heater 1.5" from the wall and the front of the base 
protrudes 2.5". 

*** Refer to the Unit Identification Label on lower left side panel for data specific to your heater. 
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* La puissance requise en kW doit être précisée au moment de passer la commande. Le modèle et la puissance 
appropriés à votre application dépendent de la perte de chaleur des locaux chauffés par l’unité et du nombre 
d’heures hors pointe établi par votre fournisseur d’électricité. Nous vous invitons à communiquer avec le 
fournisseur d’électricité de votre région, un entrepreneur certifié ou la compagnie Steffes pour obtenir de l’aide 
afin de bien sélectionner la dimension requise pour le système de votre application.     

** La base de sécurité des systèmes de chauffage prêts à l’emploi 2102 assure un dégagement du mur de 3,8 cm 
(1,5 po). L’avant de la base dépasse l’unité de 6,3 cm (2,5 po). 

*** Consultez à l’étiquette d’identification de l’unité sur le panneau latéral inférieur gauche pour connaître les 
données concernant votre appareil de chauffage.  

 


